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７
つ
の
ま
ち
づ
く
り
委
員
会

の
う
ち
、
実
践
の
第
一
歩
を
踏

み
出
し
た
の
は
、
富
山
町
・
朝

山
町
・
波
根
町
・
久
手
町
で
構

成
す
る
「
東
部
ブ
ロ
ッ
ク
ま
ち

づ
く
り
委
員
会
」
で
す
。

み
ん
な
の
思
い

　
東
部
ブ
ロ
ッ
ク
ま
ち
づ
く
り

委
員
会
（
瀬
尾
良
基
会
長
）
は
、

計
画
づ
く
り
に
あ
た
り
、
ま
ず
、

委
員
が
地
域
に
出
向
き
、
地
域

で
抱
え
る
課
題
や
、
地
域
の
将

来
像
に
つ
い
て
聞
き
取
り
調
査

を
行
い
ま
し
た
。
ま
た
、
地
元

の
小
学
生
を
対
象
に
ア
ン
ケ
ー

ト
調
査
を
行
い
ま
し
た
。

　
そ
の
結
果
、「
次
代
を
担
う

子
ど
も
た
ち
が
将
来
も
住
み
続

け
た
い
と
思
え
る
ま
ち
」、「
高

齢
者
が
今
ま
で
培
っ
た
知
恵
や

共
通
の
思
い
で
あ
る
こ
と
が
分

か
り
ま
し
た
。
そ
し
て
、
子
ど

も
た
ち
か
ら
は
、「
地
域
の
豊

か
な
自
然
が
大
好
き
」
と
い
う

声
が
た
く
さ
ん
寄
せ
ら
れ
ま
し

た
。
　
そ
こ
で
、
次
代
を
担
う
子
ど

も
た
ち
が
、
住
ん
で
良
か
っ
た

と
思
え
る
ま
ち
づ
く
り
を
進
め

る
た
め
、
自
然
環
境
の
保
全
活

動
と
文
化
・
伝
統
芸
能
の
保
存

伝
承
に
力
を
入
れ
て
取
り
組
む

こ
と
に
し
ま
し
た
。

清
滝
を
き
れ
い
に
！

　
そ
の
活
動
の
第
一
弾
と
し
て
、

４
月
　
日
に
、
久
手
町
に
あ
る

２２

清
滝
の
清
掃
活
動
を
行
い
ま
し

た
。
　
当
日
は
、
あ
い
に
く
の
雨
で

し
た
が
、
地
元
の
子
ど
も
た
ち

を
含
め
約
　
人
が
参
加
し
、
清

６０

滝
や
、
こ
れ
に
通
ず
る
約
２
０

０
ｍ
の
遊
歩
道
の
ご
み
拾
い
や

草
刈
を
行
い
ま
し
た
。
約
１
時

間
の
清
掃
で
し
た
が
、
空
き
缶

な
ど
を
　
リ
ッ
ト
ル
の
ご
み
袋

３０

で
３
袋
も
回
収
鎧
予
想
外
の
ご

み
の
量
に
、
参
加
者
一
同
驚
き

ま
し
た
。

　
ま
た
、
地
元
の
久
手
町
商
工

振
興
会
な
ど
の
協
力
を
得
て
、

ぬ
か
る
ん
で
歩
き
に
く
か
っ
た

遊
歩
道
の
一
部
に
砂
利
を
敷
き
、

老
朽
化
し
使
用
し
て
い
な
か
っ

た
ト
イ
レ
の
撤
去
も
行
い
、
清

滝
は
、
多
く
の
人
に
楽
し
ん
で

い
た
だ
け
る
景
観
を
取
り
戻
し

ま
し
た
。

こ
れ
か
ら
・
・
・

　
瀬
尾
会
長
は
、「
清
滝
の
清

掃
活
動
は
今
後
も
続
け
て
い
き

た
い
」
と
話
し
、
さ
ら
に
、「
富

山
、
朝
山
、
波
根
そ
れ
ぞ
れ
の

地
区
で
も
い
ろ
い
ろ
な
活
動
を

企
画
し
て
い
ま
す
。
多
く
の
皆

さ
ん
の
協
力
を
得
な
が
ら
、
で

き
る
と
こ
ろ
か
ら
、
ま
ち
づ
く

り
を
進
め
て
い
き
た
い
」
と
語

り
、
今
回
の
取
り
組
み
に
確
か

な
手
ご
た
え
を
感
じ
た
よ
う
で

す
。
　
夏
休
み
に
は
、
き
れ
い
に

な
っ
た
清
滝
で
、
木
漏
れ
日
の

中
、
水
し
ぶ
き
を
浴
び
て
、
心

と
身
体
を
癒
し
て
み
ま
せ
ん
か
。

高さ20ｍの断崖から落下する豪快な清滝は、桜
や紅葉の名所であり、憩いの場として多くの人に
親しまれています

新生大田市における「まちづくり元年」と位置

付けた平成１８年度、住民と行政との協働により、

地域にふさわしいまちづくりを進めるため、市内

を７つのブロックに分け、それぞれのブロックに

まちづくり委員会を設置しました。

これまで各ブロックにおいて、地域の特性を活

かしたまちづくりの方向性を模索する会議を、何

度も重ねてきました。住民が中心となってまちづ

くり計画を作るのは初めてのことで、戸惑いや、

思うように進まない時期もありましたが、委員と

市の職員が何度もひざを交え、ようやく各ブロッ

クのまちづくり計画が形を成してきました。

今年度からはいよいよ計画の実践に取り組むこ

とになります。

まちづくり委員会が
いよいよ動き始めました鎧

チャレンジみんなでまちづくチャレンジみんなでまちづくりり


